国際交流事業:台湾海洋大学との交流



画面の向こう側の台湾の先輩に、学校の紹介をしています。スライドは生徒会執行部が作成しました。



本校生15名、台湾海洋大学生 29名が交流に参加しました。

10月18日、高畠町商工観光課のご尽力のもと、本校生は台湾海洋大学(基隆市)の皆さんとオンラインにて交流をしました。

交流の内容は、学校紹介などのプレゼンテーション及び意見交換です。

始めは本校の大浦日和生徒会長、安部美憂副会長が、学校の特色及び生徒の活動の様子を紹介しました。次に総合的な探究の時間において「英語教育の課題」 について研究している佐藤佳凜さんが、研究内容を発表しました。

次に、台湾海洋大学の学生さんから、基隆市の観光や美味しい食べ物などを紹介してもらいました。

今回は通訳をしてもらっての交流でしたが、会が進むにつれて、お互いに相手 国への興味が深まった様子で、質問に対して多くの回答が出てくるなど、活発な 意見交換が見られました。

コロナ禍のため、実際に会っての交流はかないませんでしたが、実り多いこの体験を通し、これからも可能な限り国際交流を続けていきたい、と生徒・教職員ともに思いを強くした1日となりました。